

Andernach, im Mai 2016

Liebe Konsalentiner,

für Ihre **Rückmeldung zum Bezug des Jahrbuchs** möchte ich mich herzlich bedanken. Insgesamt sind 254 Mitglieder auch weiterhin an einer Zusendung des Jahrbuchs interessiert, 46 Personen möchten künftig nicht mehr beliefert werden. Außerdem liegen uns 9 Kündigungen der Mitgliedschaft vor, von 67 Mitgliedern haben wir trotz erneuter Rückfrage bisher noch keine Antwort erhalten. An letztgenannte Personengruppe ergeht daher nochmals unsere herzliche Bitte um eine Mitteilung, ob Interesse an einem weiteren Bezug besteht. Sie können uns Ihre Entscheidung per E-Mail (gerd_schumann@web.de) oder durch Zusendung des unten angehängten Rückmeldeabschnitts an die dort angegebene Adresse kundtun.

Das **neue Jahrbuch** wird wie gewohnt wieder Ende November erscheinen, wenn auch in einer geringeren Auflage. Die Redaktion ist bereits mit der Vorbereitung beschäftigt und nimmt gerne noch Beiträge entgegen, vor allem Berichte über Abiturtreffen, die in diesem Jahre bereits stattgefunden haben oder noch stattfinden werden. Redaktionsschluss ist am 23. September 2016.

Die Planung für die **Neugestaltung des Mahnmals** für die in den beiden Weltkriegen gefallenen und von den Nationalsozialisten ermordeten jüdischen Mitschüler in der alten Eingangshalle ist weitgehend abgeschlossen. Auch die Finanzierung des Projekts, an dem sich unsere Vereinigung mit 5000 € beteiligen wird, ist bis auf einen Restbetrag von 2000 € gesichert. Über die konkrete Gestaltung und das zugrunde liegende Konzept werden wir im nächsten Jahrbuch ausführlich berichten. Die **Einweihung** des Mahnmals ist für den **9. November 2016, 14 Uhr** geplant. Zu dieser Feier sind die Mitglieder unserer Vereinigung herzlich eingeladen, aus organisatorischen Gründen bittet die Schulleitung des KSG bei bestehendem Interesse an einer Teilnahme um eine schriftliche oder telefonische Anmeldung im Sekretariat bis spätestens zum 21.10.2016.

Die Schulgemeinschaft freut sich auch über Ihren Besuch beim **KSG-Schulfest** am Samstag, den **9. Juli 2016** in der Zeit von 10 – 13.30 Uhr. Über ein sicher reichhaltiges Programmangebot, an dem sich auch die SALENTINER mit einem Informationsstand beteiligen werden, werden alle interessierten Gäste rechtzeitig auf der Homepage der Schule unterrichtet werden. Vielleicht kann diese Veranstaltung noch kurzfristig zu einem Wiedersehenstreffen früherer Abiturjahrgänge inspirieren.

Herzlich einladen möchten wir auch schon jetzt zu unserem nächsten **Salentiner-Forum** am Freitag, **22. November 2016**. Wir freuen uns dann auf einen Vortrag von **Dr. Frank Zils** (KSG-Abiturjahrgang 1986), der nach seinem Theologie- und Philosophiestudium den beruflichen Weg in ein großes Wirtschaftsunternehmen (Johnson & Johnson Konzern) gefunden hat und dort als Personalleiter und Mitglied der Geschäftsführung tätig ist. Das genaue Thema seines Vortrags werden wir Ihnen zusammen mit einer gesonderten Einladung rechtzeitig zukommen lassen.

Unsere im letzten Jahrbuch gestellte Frage nach einer besonderen Veranstaltung zum 60jährigen Bestehen unserer Vereinigung im kommenden Jahr blieb leider ohne Resonanz. Für diese Zurückhaltung gibt es sicher berechtigte Gründe. Der Vorstand wird dennoch überlegen, ob und in welcher Form diesem Jubiläum Rechnung getragen werden soll.

*Leider bleibt uns noch die traurige Pflicht, Sie über das Ableben von 3 Mitgliedern zu informieren, die über lange Zeit unserer Vereinigung die Treue gehalten haben und auch das Schulleben in besonderer Weise geprägt haben. Vielen Salentinerern ist **Emil Winheller** als Lehrer für Französisch, Latein und evangelischer Religion in guter Erinnerung. Bis zuletzt von beeindruckender geistiger Frische geprägt verstarb Herr Winheller am 25.12.2015 im Alter von*

*105 Jahren. **Dr. Barthel Ewen** war von 1969 bis 1984 als stellvertretener Schulleiter und Lehrer für Latein, Geschichte und Erdkunde am KSG tätig. Auch nach seiner Pensionierung nahm er bis zuletzt regen Anteil am aktuellen Schulgeschehen. Dr. Ewen verstarb am 12.02.2016 zwei Tage vor seinem 96. Geburtstag. **Dr. Wolfgang Nix** gehörte seit 1950 unserer Vereinigung an. Er war nicht nur unserer Schule, sondern auch seiner Heimatstadt Andernach über viele Jahrzehnte eng verbunden und engagierte sich in vielen Bereichen in herausgehobener Funktion. Mit seinem Namen verbindet sich auch die Erinnerung an seinen Bruder Studienrat Franz Nix, der am 27.12.1944 bei dem Luftangriff auf das Gymnasium ums Leben kam. Dr. Nix verstarb am 02.03.2016 im Alter von 85 Jahren.*

In der Hoffnung, Ihnen mit diesem Rundschreiben einige interessante Informationen übermittelt zu haben, grüße ich Sie auch im Namen des Vorstands herzlich aus Andernach

Ihr

*Gerd Schumann
1. Vorsitzender*

Rückmeldung an den Vorstand

an Gerd Schumann – Merianstraße 10, 56626 Andernach oder gerd_schumann@web.de

.....
(Name, Vorname, Wohnort)

- Ich möchte auch künftig das Jahrbuch zum Preis von 6 € erhalten und bin mit der Abbuchung dieses Betrags einverstanden.
- Ich bin am Bezug des Jahrbuchs künftig nicht mehr interessiert.

.....
(Datum, Unterschrift)